

## BAB V

### KESIMPULAN SARAN - SARAN DAN PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Keadilan menurut konsepsi Islam, sebagaimana yang tercantum didalam Al-Qur'an maupun Al-Hadits, telah mencakup segala aspek kehidupan manusia, Al-Qur'an selalu mengingatkan kepada manusia agar selalu sadar terhadap kewajibannya, hak-haknya yang harus diterima. Dengan demikian mereka akan mendapatkan keharmonisan hidup dan akan mendapatkan kesentosaan didunia dan diakhirat.

Dari uraian diatas dapatlah penulis simpulkan sebagai berikut :

1. Keadilan sosial menjamin para individu dalam bermasyarakat untuk melaksanakan hak dan kewajibannya dalam mewujudkan kehidupan yang sejahtera.
2. Kesenjangan hidup antara masyarakat kota dan masyarakat desa yang menonjol. Masyarakat kota dalam hubungan dengan lingkungan anggotanya bersifat individualistis. Sedangkan masyarakat desa dalam hubungan dengan lingkungan anggotanya bersifat kolektif. Masyarakat kota mata pencahariannya dititik beratkan pada perdagangan, Sedangkan masyarakat desa pada pertanian, perikanan, dan perkebunan (ladang), kehidupan keagamaan di kota berkurang, sedangkan masyarakat desa sangat kuat, itulah diantara kesenjangan antara masyarakat kota dan masyarakat desa yang sangat menonjol jauh.
3. Norma-norma keadilan dalam masyarakat erat sekali hubungannya dengan norma-norma Islam, norma adalah suatu dasar hukum yang merupakan ukuran pokok dalam mempertimbangkan sesuatu, atau bisa dikatakan norma adalah ketentuan-ketentuan atau aturan-aturan didalam pergaulan hidup manusia disegala bidang.
4. Bahwa perubahan-perubahan sosial pasti terjadi didalam masyarakat, perbedaannya hanya pada bentuk menonjol dan ada pula yang kentara dan ada pula yang direncanakan ada pula yang tidak disadari itulah perubahan-perubahan sosial masyarakat.



5. Keadilan sosial dalam Pancasila sesuai dengan ajaran Islam yang keduanya tidak mengizinkan kehidupan yang berlebih-lebihan pada golongan tingkat atas yang jumlahnya kecil, sedangkan sebagian besar rakyat hidup dalam penderitaan, kesengsaraan dan kemiskinan. Hal seperti ini jangan sampai berlarut-larut secara terus menerus, disamping Islam juga mengkui hak milik perseorangan dan melindunginya .

B. Saran - Saran

Dengan selesainya tulisan ini bukan berarti selesailah pula pengkajian dan penggalian terhadap nilai-nilai keadilan sosial dalam Islam. Tulisan ini baru merupakan langkah awal dalam mengkajinya, dan hanya sebagian kecil dari bagian-bagian keadilan sosial Islam. Sedangkan cabang-cabang yang lain masih banyak. Hanya inilah yang penulis coba uraikan, maka dalam hal ini penulis mengajukan saran-saran kepada para pembaca yang perlu diperhatikan demi terwujudnya masyarakat yang adil dan makmur, serta sejahtera didunia dan ahkirat nanti.

Dan bagi kaum Muslimin yang kaya, yang mampu hendaknya ikut aktif memberikan jaminan sosial kepada masyarakat dengan zakat, sedekah, infaq dan lain sebagainya. Sehingga kemakmuran benar-benar merata dikalangan masyarakat yang sesuai dengan pekerjaan masing-masing.

Maka dengan ini kami serukan sekali lagi kepada bangsaku setanah air, yang mengaku sebagai Pacasilais yang sejati, masuklah ke Islam sebagai agama benar, sebab Islam adalah salah satu agama yang diridhoi oleh Tuhan, agama selain Islam ditolakNya. Sebagaimana Firman Alloh dalam surat Al-Imron ayat 85 yang berbunyi :

وَمَنْ يَبْتَغِ غَيْرَ الْإِسْلَامِ دِينًا فَلَنْ يُقْبَلَ مِنْهُ وَهُوَ فِي الْآخِرَةِ  
مِنَ الْخَاسِرِينَ

Artinya :

"Barang siapa mencari agama selain agama Islam ,maka sekali-kali tidaklah akan diterima (agama itu ) dari padanya dan dia diahkirat termasuk orang-orang yang rugi".<sup>25</sup>  
( Q.S.Ali'Imron 85 )

### C. Penutup

Dengan mengucapkan ,puji syukur kehadirat Ilahi Robbi atas Hidayah dan TaufiqNya,penulis dapat menyelesaikan skripsi ini,semoga salam dan sejahtera tetap terlimpahkan kepada junjungan Nabi besar Muhammad saw.sebagai penuntun umat menuju jalan yang diridhoi Tuhan.

Penulis tak lupa menyampaikan beribu-ribu terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulisan dan dalam menyelesaikan skripsi ini.Penulis yakin,seandainya tidak ada hidayah dari Allah serta bantuan-bantuan dari Bapak-bapak Dosen,Rekan-rekan,penulis tidak akan bisa berbuat dalam pembuatan skripsi ini .Semoga amal baik mereka diterima oleh Allah SWT.dan dianugerahi pahala yang setimpal.

Sebetulnya apa yang kami bahas ini boleh dikatakan belum sempurna,akan tetapi walaupun demikian ,penulis sudah mencoba memberikan sedikit sumbangan ilmu pengetahuan yang ada pada kami,guna tersiarnya ajaran-ajaran Islam dalam masyarakat luas pada masa sekarang, maupun pada masa yang akan datang.Semoga skripsi ini bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi para pembaca yang budiman

Ahkirnya dengan memanjatkan permohonan kehadirat Allah SWT.akan Taufiq,Hidayah serta rahmatNya,penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dan tak lupa penulis mohon perlindunganNya dari kesalahan.